

あがた福祉社会

第36回

晴れた空といっぱいの笑顔 ～ゆうあいフェスティバル～ 2013

9月28日、清水友愛の里特設会場にて、ゆうあいフェスティバル2013が行われました。

今年は、前日から晴天で、準備もスムーズに行なうことができました。そして、フェスティバル当日は、とても良い天気に恵まれ、晴天の中で開催することができました。今まで、雨や

風などで一部のイベントが中止となることや、室内での開催となることも多かったため、当日の朝、青く広がる空を目の当たりにした時は、心の底から、良かつたと思えました。

今年も、ステージイベント・食事・露店に分け、各ブース担当者が、よりお祭らしい雰囲気作りのために力を入れて取り組みました。



楽しく輪になって踊るフォークダンス



虹田小学校の児童による和太鼓演奏

の里琴クラブ『風雅』によるお

ステージイベントでは、友愛の里琴クラブ『風雅』によるお

オープニングを飾った友愛の里琴クラブ「風雅」の皆さん

琴演奏、フォークダンスサークルによるフォークダンス、職員によるバンド演奏、最後に虹田小学校の児童による和太鼓演奏が行われました。お琴演奏では、優しく響く音色に癒され、フォークダンスでは利用者も一緒に輪に入り、職員バンドでは利用者がボーカルとして歌うなど、利用者が楽しく参加できるステージとなりました。和太鼓演奏では、迫力ある和太鼓の音に会場全体が感動の嵐となりました。

食事関係では、定番の焼き鳥



おいしい食べ物もたくさん提供された会場内

ぜひ、来年もお越しくださいます。宜しくお願ひいたします。

やフランクフルトの他、友愛の里で栽培している椎茸を使った天ぷらそば、あすなろイベント時に作っている洞爺牛バーガー、シーフードと新しいメニューを取り入れ、どのメニューも人気があり、皆さんからたくさんの美味しい声をいただきました。露店では、毎年好評の輪投げ、射的、わたあめの他、今年は人気のキャラクター商品やスープボールなどをお玉ですくう『いろいろすくい』を行いました。昨年は、景品が午前中でなくなってしまうといったハプニ

ングがあり、今年は景品の数を昨年の倍に増やしましたが、それでも昼過ぎには残りわずかになってしまったほどの大盛況でした。

今年は、ステージイベント、食事、露店と、全てにおいて新しいことを取り入れ、また、天候にも恵まれたことで、よりお客様の雰囲気に近付くことができたように感じました。

利用者もステージに心弾ませ、たくさんの美味しい食事を満喫し、露店でたくさん並べられた景品に目を輝かせる様子が見られ、みなさんの笑顔がとても印象的でした。このようにいっぱいの笑顔を見られたこと、晴れた空に感謝です。

(H・S)